

Egglham

Geburtstag Johanna Jungbauer

Johanna Jungbauer aus Martinstödling hat bei bester Gesundheit ihren 80er gefeiert. In ihren sehr schönen und humorvollen Erzählungen zeigte sie, wie schön doch eigentlich die vergangenen Jahre waren und ihr in Erinnerung geblieben sind. Sie hat 25 Jahre bei der Eichhorn-Fabrik gearbeitet – in der Werkstatt aber sehr gerne auch bei der Betreuung der Eichhorn-Kinder und im Haushalt. Kinderbetreuung war ihr schon immer eine Freude. Aber was sie immer wieder betont, ist ihre Lust am Lesen. Deshalb hat sie sich auch immer wieder Bücher ausgeliehen und während ihrer Kinderbetreuung jede freie Minute genutzt, um zu lesen und sich weiter zu bilden. Ihren Mann hat sie 2009 vier Jahre nach der Goldenen Hochzeit auf tragische Weise verloren. Heute kann Johanna mit Freude auf drei Kinder, sechs Enkel und derzeit neun Urenkel stolz sein. Zu den Gratulanten sind zu nennen: Bürgermeister Hermann Etzel, Maria Dicklberger als Vertreterin des KDFB und Rita Brunnbauer-Hackner als Pastoralassistentin, die Pfarrer Franz Xaver Wimmer vertrat. Etzel überreichte der Jubilarin ein Geschenk im Namen der Gemeinde, verbunden mit den besten Wünschen. Seitens der Kirchengemeinde erhielt die Jubilarin ein Kreuz und eine Kerze mit den besten Segenswünschen überreicht.

Text: Hans Stickel (hs) / Foto: Stickel



Johanna Jungbauer vorne rechts mit BM Hermann Etzel (links) sowie ihrem Sohn Christof (re.) und Schwiegertochter Monika (mitte) und Gästen und ihren Enkelchen Anna, Sophie und Lena